



PARENTS: MODE D'EMPLOI

Un webdoc drôle et décomplexant sur les affres de la parentalité.



Modern couple
moderncouple.
arte.tv/fr

Vous attendez ou vous venez d'avoir un bébé ? Félicitations ! Déjà, vous rêvez de lui faire découvrir l'intégrale de Visconti et votre passion du badminton. Ce sera formidable, mais surtout... pas pour tout de suite. Avant, vous explorerez une pa-

lette de sentiments insoupçonnés, occasionnés par une série d'événements divers (mais incontournables), de la décoration de la chambre de l'astre au choix de sa poussette, des premières tétées aux pleurs du soir (et/ou de la journée), de l'élection de la nounou à la maîtrise parfaite du lave-linge. Autant

d'épiphanies que les réalisateurs Lucia Sanchez et Andrés Jarach ont retranscrites dans un webdocumentaire aussi soigné qu'hilarant.

L'idée ? Rabattre le caquet des zéloteurs de la parentalité sans nuage. Non, devenir parent n'est pas aussi simple que de monter un meuble suédois. Composé de 14 « clips » (7 sur les papas, autant sur les mamans), *Modern couple* met en kit les idéologies du moment et rassure le géniteur hagard. Chaque saynète s'agrément de un sondage interactif et d'une fiche technique nourrie d'informations plus ou moins sérieuses sur le sujet : études officielles, interviews de « spécialistes », vidéos de bébé rigolard. C'est drôle (tout est vrai : personnages et situations), décomplexant, sans autre ambition que d'afficher, sur cette thématique hautement inflammable, une liberté de ton salutaire.

– **Florence Broizat**



Qu'y a-t-il de plus simple ? Monter un meuble suédois ? Ou pouponner ?